
Virginio Masina 

Lonato del Garda, 11/03/22 

Gent.mo Dott. Scotti 

A Lei che è un lombardo come me chiedo due minuti del suo prezioso tempo. 

Nella giornata di venerdì 04 marzo 2022 è andato in onda un servizio del Vs inviato 

Jimmy Ghione sullo spreco alimentare delle banane al mercato ortofrutticolo di 

Roma. 

A tal proposito volevo esprimere la mia profonda ammirazione per avere toccato un 

tasto per il quale mi sto battendo da diversi anni. 

Ho inviato lettere ad autorità del settore, pubblicato articoli su alcune testate 

giornalistiche, tra cui l'ultima in data 11/11/21 su una pagina a pagamento de "La 

Verità" ma senza avere alcuna reazione se non una totale ed umiliante INDIFFERENZA. 

Basti pensare che altri giornali si sono rifiutati di pubblicare "il mio pensiero" in 

quanto urtava l'idea politica della direzione. 

Sono conscio di non avere il Vs stesso impatto mediatico (al quale va aggiunto il fatto 

che opero in un settore scomodo ai più ,bersagliato continuamente da diverse fazioni 

di opinione pubblica e politica) ma credo che quando ci siano in campo valori così 

importanti dove " il tirare a campare è già una conquista" l'essere uniti a combattere 

certe ABITUTINI CONSOLIDATE ( perché è di questo che si sta parlando) ,in nome di 

un ideale giusto ma il più delle volte MANIPOLATO come LA SALUTE PUBBLICA gestito 

da normative sanitarie ipocrite, sia un dovere di tutti.. 

Mi voglio scusare per il mio sfogo e averle fatto perdere del tempo ma quando vedo 

in TV servizi simili trattati come se fossero una novità, suscitano in me sensazioni di 

rabbia, delusione e purtroppo rassegnazione per una gestione che non cambierà mai 

appartenente alla categoria di cui TUTTI SANNO ma nessuno FA NIENTE e dove non 

vedere/non sentire/non parlare oggi come ieri è la cosa più saggia. 

Con affetto e stima 


